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新たな船出（新校長先生、同窓会長が対談） 

   綱領 「誠実 努力 実現」 

 令和 7年 4月 1日より都立淵江高等学校へ着任いたしました大

森晴彦です。どうぞよろしくお願いいたします。 

同窓会の皆様におかれましては、日頃より様々な教育活動に御

理解と御協力を賜り、教職員を代表し厚く御礼を申し上げます。 

 さて、淵江高校は地域の方々による高校新設に対する熱心な要

望によって、創立した学校であると記念誌等から学びました。そし

て、足立区内では 3 番目の普通科高等学校として今年で、開校５

５年目になる半世紀を超えた歴史のある伝統校です。そのような素

晴らしい高校の校長として拝命を受けたことを誇りに思っていま

す。この素晴らしい淵江高校をさらに発展させることが、私に与えら

れた使命だと考えています。 

保護者の方々からお預かりした淵高生を「社会にしっかりと貢献

し、感謝される人間に育てる」という目標を掲げ精進します。 

ところでこの度、淵江高校の綱領を「誠実 努力 実現」と定めました。この綱領に基づき新たなスローガンを

策定し、地域から愛され、誇られる学校として今まで以上に学校の存在意義を高めていきたいと考えています。 

最後になりますが、学校は、これからも同窓会と連携を図らせていただき、さらなる飛躍を目指します。今後と

も、同窓会の方々お力添え頂戴できますよう、重ねてお願い申し上げます。 

 

綱領 「誠実 努力 実現」 

スローガン 「踏み出す 力を 得る学び」 

※ふちえを頭文字としたスローガンです。 

スクールカラー 「藍青色」 

 

東京都立淵江高等学校 校長 大森 晴彦 

 

４月３日に同窓会髙橋副会長と淵江高校の新校長とアポを取り面談に行きました。どんなお方なのかと期待を 

込めて伺うと、同窓会を待って居ましたと歓迎して頂きました。大森校長は都立農芸高校から、満を期して私達 

の淵江高校に着任して頂きました。またお子様が二人いらしゃいますが、お二人共足立区に就職され、ご自身 

も足立区にお住まいでした。 

もちろんお会いして直ぐに融け込み話が弾みました。大森校長先生は、都の教育委員会にも在籍されたこと

が有り、都立高校の運営方針をきちんと持たれた方で、淵江高校の運営は『学校の基本方針・校則』から見直し

たいと息弾んで語られていました。同窓会会長の個人的な意見ですが、１０年前２０年前の淵江高校の校長は

地元住民・PTA の OB の方々、そして同窓会を学校の応援団のように対応して頂きましが、個人情報の保護規

制とコロナ禍のコミュニケーション不足でだんだんリレーションが取れなくなってきたと思っていました。そんな高

校との連携が難しくなっている中で、大森校長先生に、快く同窓会との関係を重要に思って頂けたことは、淵江

高校の発展と同窓会の活性化に大きく前進できると期待していますから。大森校長先生、ありがとうございます。 

 

淵江高校同窓会 会長 齊藤 弘  



令和 7年淵高会新年会に参加しました 
令和７年２月８日(土)午後６時から草加駅西口レンタルホ-ルア-

サ-で開催されました。 

同窓会からは齊藤会長、髙橋副会長、高野幹事、栗原と４名が

参加。淵高会メンバ-、元校長・教職員含め 20 名と今回は例年と

比べ参加者が少ない状況。(現役教職員は１名のみ。) 

 何よりも残念な事は長きに渡り、淵高会会長として PTA、同窓会

の結束をけん引し高校発展に尽力された故田原淵高会会長の姿

がなかったことです(前月１月 15日ご逝去)、小生は同窓会再建時

の 2008年からのお付き合いでした。 

 北島淵高会副会長の献杯から新年会(偲ぶ会)は始まり、寂しさ

はありましたがいつも明るく、前向きな故田原会長でしたので、会

場は徐々に明るく盛り上がって行きました、大いに語り、大いに歌

い、絆を強めた一日でした。 

〇 淵高会とは淵江高校 PTAの OB・OG会で、学校の発展、生徒の健全教育に協力、会員相互の親睦を図る

事を目的としています。 

                                      同窓会幹事長  1期生 栗原 喜久 
 

2025年度・5月度幹事会から 
5月 10日（土）、淵江高校・会議室にて 2025年度最初の

幹事会が行われました。冒頭に今年度着任された大森校

長先生からご挨拶があり、指導方針として、4 つのポイントを

示されました。 

【幹事会・議事録】 

① 藍青祭へ、同窓会として出展参加を学校側に要望。 

② 会長からの活動報告（入学式に参加して、新入生 6 ク

ラス・学校運営協議会の予定など） 

③ 同窓会主催イベントの決定  9 月 13 日（土）16 時～

ボウリング大会＆親睦交流会を実施へ 

④ その他 学校施設の利用について、同窓会からの学

校支援活動の進捗・確認など 

※ 当日は、齊藤会長以下、7名の幹事が集って、今後の活動などについて話し合われました。 

 

令和 7年度同窓会イベントのご案内 

【ボウリング＆親睦交流会】 
開催日時  9 月 13日（土）16時～ 

参加費  5,000 円（ボウリング代 2,000円・親睦会 3,000円）   

※ シューズ代その他、同窓会予算から一部補填されます  

参加申込 同窓会 hpからお願いします。 
https://www.fuchie.org/  各賞・賞品を用意しています！！ 

https://www.fuchie.org/

